
１　開会

２　自己紹介

３　委員長、副委員長選任について（互選）

　　委 員 長　田島　基宏さん

　　副委員長　前田　幸利さん、宮地　淳子さん

　に決定した。

４　委員長あいさつ

５　議題

　⑴　今年度の事業計画について

　　事務局から今年度事業計画について説明

　　委　員：（SDGsについての質問）

　　事務局：後日資料を送付します。

　　委　員：今年度の日程については８日程度ですか。

　　事務局：最小で６日程度です。

　　　　　　今年度はパートナーシップ制度について香美人権擁護委員に講演をし

　　　　　　ていただく予定なので、ぜひご参加を。

　　委　員：研修について、漠然としたものよりも、香美市の実情をふまえて、

　　　　　　どういうところを目指していきたいとか、具体的にはどういう行動を

　　　　　　していきたいというのを研修の落としどころにしていただきたい。

　　　　　　南国市の冊子等を参考にしては。

　　事務局：学ぶべき点も多いので、良いところは、香美市の計画改定のときに取

　　　　　　り入れていただければと思います。

　　　　　　また、今年度については新委員さんも多いので、広範な研修をしてい

　　　　　　ければと考えています。

　　委　員：パネルの展示について、刃物まつり等の参加者の多いところでの啓発

　　　　　　をしては。

　　事務局：人権啓発については、コロナ禍以前は、３大祭等に出て広範な啓発を

　　　　　　していたと聞いています。男女共同参画についても、委員さんに出て

　　　　　　いただいて啓発していくことは可能かと思います。
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　　委員長：ヤングケアラーの問題等について、社会福祉協議会に所属されている

　　　　　　委員さんとしてはどうですか。

　　委　員：ヤングケアラーやダブルケアについて、社会福祉協議会として、実情

　　　　　　について把握しているところについては、担当者に確認して話しても

　　　　　　らうことは可能かと思います。

　　委員長：新しい方もいらっしゃいますので、新たな研修もあり、反復の研修も

　　　　　　ありながら、勉強していければと思います。

　　委員長：他に何かありませんか。

　　委　員：女性の政治への参画率をあげるにはどうしたらいいのか。そういうこ

　　　　　　とを学びたいと思い委員公募に応募しました。

　　　　　　日本は世界に比べて男女共同参画が遅れているし、また、生まれた時

　　　　　　の性別によらないあり方や、男性同士や女性同士で結婚された方が社

　　　　　　会進出していくのは大変なことだと思いますが、世界的にそれを支援

　　　　　　していく流れになっていると思います。

　　　　　　そういうことについても学べればと思います。

　　委　員：研修案のファミサポについてはどういうことを学ぶ予定でしょうか。

　　事務局：育児をされる方を支えるファミサポについては、育児をされる方の人

　　　　　　権、子どもの人権に関わりがあり、また、地域学習的な側面も持って

　　　　　　いると考えています。

　　委員長：他に何かありませんか。

　　委員長：新図書館の活用については。

　　事務局：確定ではありませんが、じんけんフェスティバルを新図書館のホール

　　　　　　で実施できないかと考えて調整、検討をしています。

　　委員長：他に何かありませんか。

　　委　員：パートナーシップ制度について質問。

　　事務局：おおまかに説明。

　　　　　　他市も実施を予定しており、香美市もその影響を受けると思われます

　　　　　　ので、勉強していければと思います。

　⑵　その他

　　　なし

５　閉会


